

Erkelenz, 21. November 2021

Sehr geehrter Herr von der Forst,

mit Kenntnis und im Einvernehmen mit meinem SPD-OV Erkelenz bringe ich Ihnen als Vorsitzender des BZA dies zur Kenntnis:

"Für eine sicherere und auch schnellere Verbindung innerhalb von Hetzerath gibt es einen schmalen Verbindungsweg.

Dieser beginnt von der Straße "An den Weiden" aus und quert die "Pötzelstraße", die Straße "An der Elsmaar" und den "Heideweg".

Die jeweiligen Barrieren in diesen Bereichen sind nicht nur in die Jahre gekommen sondern auch in einem desolaten Zustand (rostig, schief, Farbanstrich kaum noch zu erkennen).

Mit einsetzender Dämmerung werden sie kaum noch wahrgenommen, werden so selbst zu einer Gefahrenquelle."

Daher beantrage ich, dass der BZA die Verwaltung damit beauftragt diese Barrieren wieder zu ertüchtigen oder sie zu erneuern.

Danke!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Jahn (SkB)

